



# Pastikan TMMD Reguler ke 120 Berjalan Lancar Kasi Ter Korem 072/Pamungkas Kunjungi Sasaran

Agung widodo - [WONOSOBO.INFORMAN.ID](http://WONOSOBO.INFORMAN.ID)

Jun 2, 2024 - 20:24



*Kolonel Kav Tri Sugiarto selaku Kepala Seksi Teritorial Korem 072/Pamungkas melaksanakan peninjauan sasaran TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo di Desa Timbang.*

WONOSOBO - Kolonel Kav Tri Sugiarto selaku Kepala Seksi Teritorial Korem 072/Pamungkas melaksanakan peninjauan sasaran TMMD Reguler ke 120

Kodim 0707/Wonosobo di Desa Timbang. Rombongan disambut Dandim Letkol Inf Helmy didampingi Pasi Intel dan Pasi Ter Kodim. (31/5/2024)



Letkol Inf Helmy saat menyambut menyampaikan selamat datang di Kodim 0707/Wonosobo. Saat ini Kodim sedang melaksanakan TMMD Reguler ke 120 dapat berjalan dengan lancar.

“Hari ini pelaksanaan TMMD Reguler 120 sudah memasuki hari ke 23. Sejumlah sasaran sudah 100 % pengerjaannya seperti pengerasan jalan berupa cor beton, gorong – gorong, senderan 3 titik yang sudah selesai, RTLH 2 dari 4 unit. Sedangkan yang lain tinggal sedikit lagi pengerjaannya selesai” kata Dandim.

Dalam kunjungannya ke lokasi TMMD, Kepala Seksi Teritorial Korem 072/Pamungkas ingin memastikan pelaksanaan program TMMD Kodim 0707/Wonosobo dilakukan secara maksimal agar dapat berjalan dengan baik sesuai dengan target baik fisik maupun non fisik.





Kolonel Kav Tri Sugiyarto dalam peninjauan langsung, Perwira melati tiga itu menegaskan bahwa pelaksanaan TMMD berjalan tepat sasaran dan sesuai waktu yang telah ditentukan.

“TMMD bukan semata-mata program membangun desa, tetapi juga sebagai sarana untuk TNI dapat meningkatkan kepekaan agar dapat menjadi inspirasi masyarakat sehingga turut serta membangun desanya, dan yang tidak kalah penting adalah adanya kemanunggalan antara TNI dengan rakyat” harap Kasiter.



Langkah ini sebagai bentuk dukungan dan kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat sekitar yang turut berpartisipasi dalam pembangunan tersebut. TMMD ke-120 Kodim 0707/Wonosobo menjadi momentum untuk mempererat keterlibatan TNI dan masyarakat dalam upaya bersama membangun infrastruktur dan meningkatkan kualitas hidup di wilayah tersebut, katanya.

“Yang tidak kalah penting adalah Satgas TMMD diminta juga untuk tidak lupa menjaga kesehatan karena saat ini cuaca disini tidak menentu kadang hujan, kadang panas. Untuk itu kepada semua Satgas TMMD untuk selalu rajin menjaga kesehatan,” pungkas Kolonel Kav Tri Sugiyarto.